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福岡市南区柏原4丁目39-34

TEL092-566-5111

花畑ゴルフセンター
ゴルフの総合練習場

代表取締役社長　光安　力
（昭和48年　政治経済学部卒）

福岡市東区多の津４丁目８－１
TEL （０９２）６１１－４４２３

（昭和４１年　法学部卒）

明宅会

イースタン産業（株）
代表取締役　野口 順四郎

新年明けましておめでとうご

ざいます。

皆様におかれましては、穏や

かな羊年の新年をお迎えの事と

お慶び申し上げます。

日頃より明治大学の発展並び

に校友会の活動、福岡市地域支

部の活動にご理解・ご協力・

ご支援を賜り心より御礼申し

上げます。本年もご指導ご鞭撻とご協力を宜しくお

願い申し上げます。

平成24年9月に地域支部長を拝名し早三年が経過

しました。後輩の幹事の皆様のお力添えでなんとか

無事に運営しているのではと思っている次第であり

ます。

福岡市地域支部の関連する年間行事は、新年交礼

会、福岡県支部総会、韓国同窓会、全国校友大会、

福岡市地域支部総会、台湾支部総会、駿台ゴルフ会、

東京6大学OB会ゴルフ会、明福ゴルフ会と多々ござ

いますが、鈴木幹事長をはじめとする若手幹事の皆

様の協力、及び「東の会」「南の会」「西の会」で

ネットワークを築いていただいている顧問の皆様の

お力添えのお陰だと改めて感謝する次第でありま

す。

校友会の活動の目的は、「本部との連携による大

学賛助事業」「校友相互の親睦・交流」「地域社会へ

の貢献」であります。その中で地域社会への貢献の

一つに「明治大学公開講演会」がございます。一昨

年の「北野　大」先生をお招きしての講演会は一般

の方にも好評で大盛会でありました。今年も校友会

支部長ご挨拶

本部と打ち合わせて、素晴らしい講師の先生を派遣

していただくつもりであります。北野先生のお話を

通じ明治大学の良さ、明大健児の心意気を感じてい

ただいたと思っております。校友のご参加は勿論の

ことですが、多くの一般の皆様のご参加を得て、盛

会に開催出来ますように「明治は一つ」を合言葉に

多くの校友のご協力をいただきたいと思っておりま

す。

福岡市地域支部の広報活動の2本の柱はこの支部

だより「風のふくおか」とHPでございます。支部

だよりは新編集委員が、多くの広告御協賛をいただ

きましたので頁数を増やし内容充実に努めてくれて

います。HPについては、内容を刷新し、情報発

信・情報収集源としての機能を充実させ、今後校友

が望むことを吸収しつつ、大学の情報・校友会の情

報・支部の情報を発信させていただきます。

「明治集合！何かが起こる！！」これは平成16年

に開催しました「全国校友福岡大会」のキャッチフ

レーズです。人と人とが触れ合うことで新しい何か

が生まれます。それが同じ明治を原点にする人々で

あれば、容易に信頼することが出来ると共に、互い

に協力することが可能だと考えますので校友同士の

交流が更に盛んになっていただければと思います。

校友会が更に発展し、地域に貢献出来る校友会地域

支部になる様に努力していく所存でございますの

で、今後もご指導ご鞭撻ご協力をよろしくお願い申

し上げます。

この一年の校友の皆様方のご健勝とご発展を心よ

り祈念申し上げ、年頭の挨拶させていただきます。

福岡市地域支部
支部長　矢谷　学
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株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-433-0433

福岡市地域支部総会・懇親会報告

9月20日に福岡

市支部総会をセン

トラルホテルフク

オカにて開催しま

した。福岡市在住

の校友と来賓を含

め86人の参加の総会となりました。矢谷支部長

（S50法）の挨拶から始まり、会計報告と続き、今

年一年の活動報告及び来年の活動計画の発表があり

ました。

総会に引き続き、

懇親会を来賓の小

倉支部の勢支部長

（S31政経）の乾杯

の挨拶で開始しま

した。懇親会は出

だしから例年以上の盛り上がりを見せました。実は

今回の総会ではいつもと異なる取り組みを行ってお

り、その成果が現れたようです。

その取り組みは2つあり、一つは座席を当日にく

じ引きで決めることです。卒業年度の異なる校友が

相席となり、日頃話すことのない世代の先輩後輩が

仲良くテーブルを囲むことを主旨とするものです。

二つ目が女賀校友（H9商）の発案による“校友

の握手”です。今回初めて会う方や再会となる方と

のお祝いという意味で、会場中の参加者が一斉に顔

の合った方々と握手をするというものです。いつも

とは勝手の異なる座席配置に戸惑う校友達も、“握

手”が始まると、急速に打ち解け、和んだ会話が始

まりました。明治大学は東京六大学の中でも、とり

わけ世代間の仲が良いと言われるのも納得できまし

た。

最初から盛り上

がりを見せた懇親

会ですが、さらに

盛り上がるサプラ

イ ズ が あ り ま し

た。総会実施日は

実は総会で司会を担当していた高野校友（H1法）

の誕生日でもあり、会場の校友の皆様と一緒にお祝

いをすることになりました。始めは照れていた高野

校友を校友の皆様が一体となり祝福する姿を見なが

ら、明治大学校友会の絆の強さを感じました。

最後は上杉校友（S33商）と津島校友（S61農）

のリードのもとで、校歌とエールを行い福岡市支部

総会は無事に幕を閉じました。お忙しいところ参加

をして頂きました来賓の方々及び初参加の校友の皆

様、ありがとうございました。
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明治大学連合父母会設立40周年記念式典・祝賀会

秋晴れの11月16日（日）、

明治大学連合父母会設立40周

年記念式典・祝賀会が、明治

大学アカデミーコモンで開催

され、福岡県父母会からは、

8名が参加してきました。

記念式典では、連合父

母会高橋会長の式辞、明

治大学福宮学長の祝辞が

あり、高橋会長からは、

連合父母会の設立経緯や、

連合父母会の紹介があり、今後の父母会活動につい

ての挨拶がありました。福宮学長からは、各地区で

行われる父母会総会・父母懇談会の重要性について

語られ、父母会活動に対する感謝が述べられました。

記 念 講 演 会 で

は、納谷前学長が

「父母会とともに

〜明治大学の躍進

に多大な貢献〜」

と 題 す る テ ー マ

で、学長就任時から明治大学が人気NO1になるま

での軌跡をユニークな納谷節で語られました。

納谷前学長の講演の中では、3.11東日本大震災時

に卒業式・入学式を開催できなかったことへの無念

だった気持ちを語られ、そのやさしい心遣いに感動

しました。

式典に続く祝賀会は、アカデミーコモン2階で開

催。来賓・各県父母会の総勢およそ900名が参加し

ました。鏡開きも行われ、会場全体の祝賀ムードが

一層盛り上がりました。

祝賀会では、日頃顔を合わすことのない他地区父

母会の方々と情報・意見交換して、非常に有意義な

交流をすることができました。

祝賀会の途中では、明治大学応援団の特別演舞が

あり、会場は、大いに盛り上がり、まるで会場が、

神宮球場かのようになりました。

最後には、お決まりの参加者全員での校歌斉唱で

閉会となりました。

（福岡県父母会　尾崎　美香）

福岡市地域支部のご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202
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2014年度明早戦観戦記2014年度明早戦観戦記

決戦当日12月8日東京秩父宮ラグビー場は晴れ。

ラグビー観戦日和です。もっとも、我々福岡観戦組

は中洲キャナルシティ近くのサウンドヴィレッジ1

階のレストランを貸し切っての観戦です。生で見ら

れないのは残念ですが、暖かい場所かつ飲み放題で

楽しめるのは快適です。今年は全員で18名の参加で、

例年以上に盛り上がりました。そして、初参加の近

江君、福田君らはユニフォームや明大グッズ着用で

参加してくれました。明大卒業生の鑑ですね。

私は1次会から参加したのですが、待ちきれずに0

次会から開始していたメンバーもいたようです。確

かに私が到着した時には、一部では既に出来上がっ

ていました。私は4次会までの参加でした。〆はス

ナックで校歌を歌いました。盛り上がりっぷりは写

真を見てもらえればわかると思います。最終的には

5次会まで盛り上がっていたそうです。

試合の方は、開始早々に大物ルーキーCTB梶村祐

介が一人で早大ディフェンスを翻弄して先制点。元

木以来の新怪物誕生か、これはもう余裕だろうと皆

が思ったところ、予想外の結果が待ち受けていまし

た。ここで、福岡観戦組も荒れ出して試合と同じく

収拾がつかない状態になりました。しかし、最後に

意地のトライを見せてくれたので溜飲が下がりまし

た。

永友、元木世代と同じ時期に明治に在学していた

身としては物足りませんでしたが、OBとしては今

後に期待して、厳しく暖かく見守っていきたいと思

います。

観戦記は以上です。福岡観戦組には去年からの参

加なのですが、日が浅くても盛り上がれるのは明大

OBである皆様方が暖かく迎え入れてくれるおかげ

です。このような楽しい時間を共有していただいた

皆様方と、会の幹事をしてくれた八尋君に感謝の言

葉をもって結びの言葉に替えさせていただきたいと

思います。

（H7法卒　因
���

史礼
����

）

中小企業診断士　佐藤　洋
（昭和52年　商学部卒）

〒811-3101 福岡県古賀市天神6丁目4番3号

TEL 092-943-6608

E-mail：sato1953＠r4.dion.ne.jp

佐藤診断士事務所

明日の地域づくりに挑戦するプロフェッショナル集団

R＋house　アトリエ建築家とつくる木の家
RC home　災害に強い鉄筋コンクリートの家

（住宅建設部）

E-mail： k-2228@cova01.com
http://www.cova01.com

〒839-0817

福岡県久留米市山川町1661-1

代表取締役　小林　隆利
（昭和53年工学部建築学科卒）

株式
会社 小 林 建 設
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第60回 駿台ゴルフ会第60回 駿台ゴルフ会

第60回と区切りの良い大会が10月10日（金）、

佐賀カントリー倶楽部にて開催されました。

記念コンペとして参加人数も30名と普段よりも多

くの校友会メンバーが参加されました。

今回は福岡支部の役員である大先輩の絹笠支部長

を始め、矢谷幹事長、永渕副部長の皆さんの参加を

頂きましたので大会も大変盛り上がりました。その

上、当日の天候も素晴らしく快晴とゴルフスコアの

言い訳もできない位のいい環境でプレーできたこと

も大変良かったと思います。

成績については後で紹介しますが開催コースの佐

賀カントリー倶楽部について少し紹介をしておきま

す。このコース設計者はあの有名な霞が関カンツ

リークラブ、いぶすきゴルフクラブ開聞コースなど

を設計された井上誠一氏です。井上誠一と言えばア

リソンバンカーで有名なアリソンを師匠として日本

に名門ゴルフコースを多く設計されました。少し、

言い訳になりますがコースとしては少々、難易度も

高いのでスコアをまとめるのに苦労された皆さんも

多かったのではないかと思います。

それでは最終成績ですが優勝はこの記事を書いて

います小生、立木です。実は第59回、60回と連覇

をしてしまいました。とても光栄なことですがダブ

ルペリアに守られた偶

然な結果ですし、前回

の第59回が初めて参加

させて頂いたこともあ

り大変恐縮しています。

しかし、これはいい機

会だと思って自己紹介

をさせて頂きます。

私はS50年商学部商

学科卒で昨年、定年退

職をして単身赴任の勤務先の金沢から戻ってきまし

た。本来の出身地は広島ですが、勤めていました会

社は転勤が多く、定年まで七回の異動を経てご縁が

特に深かった福岡で定住することにしました。明治

大学校友会の活動は単身先の金沢においても参加し

ていました。余り馴染みのない土地柄の中でも校友

会活動を通じてのメンバーの皆さんと楽しい時間を

過ごせたことはとても良い思い出になっています。

これからは福岡で継続してゴルフを含めた色んな校

友会活動に参加しようと思います。顔を見かけまし

たら気軽に声をかけて頂き、是非とも皆さんの暖か

いご支援を頂けますようによろしくお願いします。

自己紹介はこれ位にしてゴルフ会の成績発表を続

けます。準優勝はベスグロも取られた伊藤さん、

B・B賞は珍しく調子が悪かった光山先輩でした。

最後になりますが事務局で何かとお世話を頂きまし

た久留米支部の皆さんに心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。

追伸：お知らせとして木下大サーカスの公演が25年

ぶりに福岡で開催されます。木下サーカスの木下社

長はS49年卒の仲間だそうです。多くの方々のご来

場を頂けますようにご支援をよろしくお願いしま

す。　　　　　　　　　　（S50商卒  立木  法之）

代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）

代表取締役　藤瀬　浩幸
（昭和60年　経営学部卒）

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号

TEL092-721-5155

藤榮電氣工事株式会社
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2014年度 全国校友新潟大会

2014年度明治大学全国校友大会は新潟県支部の

お世話で9月7日に新潟市のコンベンションビューロ

「朱鷺メッセ」で開催された。福岡市地域支部から

の参加者は山崎重喜先輩夫妻、坂井武敏先輩、伊東

吉之助先輩とややさみしい人数でありました。前日

6日に支部長・地域支部長・本部員懇談会が開催さ

れ、向殿会長が「昭和生まれの明治ばか」と本人が

言われるように母校明治大学をこよなく愛されてい

る心情を情熱的に語られました。大会当日7日午前

中に、新潟懸護国神社

に鎮まる「明治大学戦

没学徒」に対し慰霊祭

が厳かに執り行われま

した。田代新潟県支部

長の『「我らに燃える希

望あり」と校歌を歌い戦地に赴むき戦死された若き

校友の心情を察する時、涙が溢れます。』との挨拶

と、心ある素晴らしい祝詞に参列者一同心より戦没

校友の御霊に哀悼の意と敬意を表しました。永年に

亘り御霊をお守りいただく新潟県支部の校友のご努

力にあらためて感謝を申し上げる次第です。

大会記念式典では、泉田裕彦新潟県知事、篠田

昭新潟市長（代理）からご祝辞をいただき厳粛に滞

りなく進行されました。記念講演はラグビー部OB

吉田秀人氏が明大ラグビーの復活の軌跡、7人制ラ

グビーでオリンピックを目指しての情熱を語られ

た。懇親会は新潟県に94酒蔵のうち8酒蔵が明治

OBであり、その8酒蔵

から美味しい新潟の清

酒が存分に振る舞われ

た。最後は例年のごと

く参加者全員で肩を組

み、輪になり校歌を斉唱し、来年の滋賀県大会での

再会を約束しお開きとなった。参加者が多く、懇親

会会場が少し狭い為に、充分懇親出来なかったこと

が残念でした。

翌日はいくつかの旅行ツアーが組まれ、絹笠福岡

県支部長と「三条鍛冶

道場、寺泊味のコース」

に参加しました。由緒

ある弥彦神社を参拝し、

弥彦スカイラインで遥

かに佐渡島を望み、寺

泊で地元の魚に舌鼓を打ち、三条市へと移動、「三

条鍛冶道場」では明大OB長谷川晴生館長をはじめ

とする三条支部の皆さん達のご指導で五寸釘から

ペーパーナイフを作る作業を体験しました。器用に

仕上げる方もあれば、やっと出来たといえるレベル

の方まで色々でしたが、親切・丁寧に指導していた

だきました。今大会の記念品も三条市の特産品のナ

イフでしたが、機内に持ち込めないので、荷物を預

けるようにとの丁寧な助言をいたく等、数々の心配

りに感謝する次第です。

全国大会は全国の校友と親睦をはかる良い機会で

あり、なかなか訪れる事のない土地を知ることが出

来きますし、各地域で活躍される校友や校友の企業

を知ることが出来ます。

またその土地の美味しいお酒や食べ物が楽しめる

など楽しい事がたくさんあります。是非皆様も参加

される事をお薦めします。

ちなみに2015年は滋賀県大会、2016年は鳥取県

大会、2017年は沖縄県大会が決定しています。
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東の会 開催東の会 開催

秋も深まる11月1日に晩秋の恒例でございます東の会

を開催しました。東区松島の老舗、杉庵に17名の校友と

来賓の前衆議院議員の松本龍先生が駆けつけ、今宵も楽

しい会が始まりました。

昼過ぎから降る雨が夕方から激しくなり、東の会をお

天道様も祝福しているのだと、私が勝手に思い始めた矢

先に、私の携帯電話に祝福（？）の電話の着信が（！？）。

発信は佐藤先輩（S52商）で、実はタクシーが捕まら

ず雨の中を徒歩で強行したが、ターゲットをロスト（道

に迷った）したとのこと。雨に歓迎され、ズボンもずぶ

濡れ、心も折れ、会の参加に遅れたことをお詫びする電

話でした。

私は電話を静かに切り、先輩の無念を晴らすべく、と

りあえずビール。話を聞いた諸先輩もビールと日本酒で

佐藤校友の無念を晴らし、楽しい宴は盛り上がりのピー

クを迎えつつありました。

その時、私の携帯電話

にまた着信が。発信はま

たもや佐藤先輩。先程の

電話を切った直後に、な

んと目の前を空車のタク

シーが通過したとのこと。

空腹を我慢し空車のタク

シーを実は身軽な体をひ

るがえし、すかさず確保。

東南アジアでの精進と善

行の結果なのか、佐藤先

輩は奇跡を起こし、校友

が集う杉庵へ。

校友の到着を待つ杉庵に佐藤先輩が到着した瞬間、会

の盛り上がりはピークに達し、今年の東の会も盛大な会

となり、佐藤先輩もようやくビールを手にすることがで

きました。

どんなトラブルが発生しようとも、校友との会は何が

何でも参加する佐藤先輩の漢気（おとこぎ）に触発され

た校友一同は、杉庵店主の上杉先輩（S33商）のリード

による校歌とエールを高々と東区の夜に響かせ、楽しき

宴の余韻に浸るのでした。

今回は本人がご欠席とのことで立派な荒尾梨での参加

（梨を頂きました）となりました、大牟田の西山先輩と鶴

田先輩。ありがとうございました。このような、本人以

外の代理（美味しいもの）での出席も大歓迎ですので、

来年も東の会を宜しくお願い致します！！

（H17政経卒　古森　則光）

西の会 開催西の会 開催

11月22日に西の会を開

催しました。西区にご縁

のある校友が室見川を望

む料亭三四郎に集い、交

流を深めました。

西の会では毎回“卓話”

という催しを、会の始めに行っております。主なテーマ

は昨今の明治大学の活躍のご報告と、校友及び明治大学

の関係者による教養を深める講演です。

この一年の明治大学の現役生とOB・OGの活躍を新聞

と雑誌等に掲載されている記事をもとに、井出会長から

のご報告がありました。某経済誌の大学ランキングでは

明治大学が上位に位置しており、明治大学関係者の活躍

が多方面に渡っていることを実感しました。

今回の卓話では介護に関する新ビジネスの話があり、

実際に仕事上で関わりのあった湯田先輩がご説明をしま

した。九電工と社会福祉

法人創生会の合弁による

新ビジネスで、経済界の

各方面で明治大学のOBが

活躍していることを誇り

に思いました。

実は、今回の会で素敵な

出会い（？）がありまし

た 。 初 参 加 の 橘 薗 先 輩

（S52政経卒）は元高校教

師。今回参加した藤光悦

子さん（H14文卒）とは

城南高校で同じ学年の先生と生徒だったとか。突然の十

何年ぶりの再会に驚くばかりでしたが、このような出会

いもあるのが我が校の校友会です。

最後は校歌とエールで締めくくり、今年の西の会も大

変盛り上がりました。教養が深まる卓話あり、素敵な出

会い（再会）ありの西の会はもちろん来年も開催しま

す！

来年もたくさんのご参加お待ちしております。

（H14商卒　八尋　慶太）
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代表取締役社長　川島　英広
（昭和61年　政経卒）

（本店）福岡市博多区博多駅東2丁目7-27

TEL092-411-8000

大小宴会承ります
女賀　信治

（平成9年　商学部卒）
日赤通り店　福岡市南区大楠2-3-18

TEL 092-526-4585 FAX 092-526-4595

高　宮　店　福岡市南区高宮1-9-21
Tel＆Fax 092-534-6180

e-mail　mega-kusuri@fukuoka.email.ne.jp
URL　http：//www.mega-kusuri.jp/index.html

信頼と安らぎのくすりの番人

腎・糖治療中食品を取り扱っています

メガ調剤薬局

Mega Pharmacy

有限会社メガ

平成26年度（2014年度）台湾支部総会に参加して

今年度（平成26年度）の明治大学校友会の台湾支

部総会は11月8日（土）に台北市の国賓大飯店で行

われ、福岡県支部から絹笠支部長、矢谷幹事長ら総

勢24名が参加しました。福岡から24名は多いなぁ

と思っていたら、会場についてビックリ。何と日本

から福岡以外に31名（大学や校友会本部から3名含

む）も出席されていたのです。宮城県支部、福島県

支部、東京都の東西4支部、滋賀県支部それに連合

父母会の皆さんです。それに韓国支部から朴支部長

や嚴幹事長ご夫妻もご出席でした。ますます日台韓

の校友会交流が盛んになっているなと実感しまし

た。

総会は事業報告や収支

報告などの実務協議がさ

れたあと、今年度は亜東

関係協会長の李　嘉進さ

んという方から「対日関

係の現状及び展望」というテーマで記念講演があり

ました。亜東関係協会とは台湾の対日窓口機関であ

り、台北駐日経済文化代表処の台北本部で、貿易、

経済、技術、文化などの民間交流関係を維持するた

めの実務機関との事。李さんはそこのトップの方で、

日本との貿易や文化、自然災害時の支援などの紹介

や、今後の交流の必要性と展望を話されました。筑

波大学経済学修士、国際日本研究博士を取得され日

本語はペラペラでした。

そしてお待ちかねの懇親会に移り、招興酒で乾杯

したり、お互いの状況を話したり、スナップ写真を

撮ったりして久方ぶりの再会を祝しました。以前福

岡の領事だった周　碩穎

さんも元気な姿で出席さ

れていました。圧巻は明

大節で、高下駄を履いた

紋付はかまの応援団OB

の音頭で会場いっぱいに〜♪ここはお江戸か神田の

街か〜♪の合唱でした。まさか台北で、明大節を歌

うとは‥‥。　痛快！

閉会の後は、それぞれ二次会で台北の町に繰り出

し、こうして今年度の台湾支部総会は終了しました。

翌日から、各グループそれぞれに分かれて台湾の

観光を楽しみました。私事で恐縮ですが、私は以前、

NHKの旅番組「世界ふれあい街歩き」で鹿港（ルー

ガン）という町の紹介があり、古い町並みやレンガ

造りの狭い路地を是非見たいなぁと思っていたとこ

ろ、台湾の林　瑞英女史のプラニングで行く事がで

きました。お寺がいっぱいあり、台湾の人達は神さ

まが大好きなんだなと実感しました。また、台湾校

友の李　誠道君の案内で彰化市の観光や日月譚を案

内してもらい、台湾の中部を満喫しました。李君は

紹興酒で有名な埔里の街で、紙を使った製品（帽子

や衣料品など）を製造している会社を経営しており、

私たちも帽子をお土産にいただきました。

今回の台湾支部総会でも、台湾校友みんなの「温

かさ」が感じられ、「明

治大学校友」でよかった

なぁと改めて思った台湾

の旅でした。　　　　　　　　　　　　　　　

（S52法卒　本田　博志）
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新校友紹介新校友紹介

09年政治経済学部卒の近江諒介

と申します。

出身地は千葉県ですが、転勤で福

岡に来て6年目になります。

新卒で今の働いている医療機器

メーカーに就職し、現在まで働いております。仕事

内容としましては内視鏡機器やその関連機材などの

営業をしております。

いわゆる胃カメラの会社ですので、営業の他にが

ん検診の啓発活動もしています。胃カメラと言うと

みなさん怖いとか苦しいというイメージを持たれて

いるかと思います。しかし現在では技術も進歩し、

1番細い胃カメラは鉛筆より細くなっています。ま

た胃カメラを入れる前に麻酔をかけて意識がないう

ちに検査する方法も出てきていますので、敬遠され

ている方も一度検査を受けてみてはいかがでしょう

か？

わたしは各地にこのような校友会があることを知

りませんでしたが、松本から大学時代の友人が来福

して食事をした際、彼が松本で校友会に入っており、

校友会の存在を知りました。先日初めて校友会の

方々とラグビー明早戦の観戦をさせていただき、校

友会がなければ知り合うことがなかった方々との交

流ができたことは大変有意義に思います。

私は今年の12月から参加させて頂き、まだまだわ

からないことも多いのですが今後とも何卒、よろし

くお願い申しあげます。

（明大割引ございますので 申し出ください）

明大校友会 御用達の店

19：00～1：00まで

近江 諒介 校友　自己紹介

向 洋平 校友　自己紹介

はじめまして。平成10年商学部

卒業の向洋平（ムカイヨウヘイ）と

申します。私は、親が転勤族で幼少

期は長崎、福岡、東京で過ごしてお

りました。高校は福岡県立宗像高等

学校を卒業し、その後、商学部に入学して、決して

真面目な学生生活ではなかったと思いますが、なん

とか無事に卒業できました。現在、福岡市中央区の

黒川嗣弘税理士事務所に所属して税理士業務をして

おります。

私は、平成26年の春に十年ぶりに福岡に戻り、右

も左も分からない中、縁あって、善 敏治先輩

（S50工卒）のご紹介で、校友会に入会させていた

だきました。

今年9月の支部総会や平成会に参加させてもらい、

福岡で活躍されている諸先輩方や同年代の校友と交

流させて頂き、楽しい時間を過ごさせて頂いており

ます。東京での生活が長く、なかなか福岡の知り合

いも少ない中で貴重な機会を得ることかでき、大変

感謝しております。

また、校友の皆様で、税務や経営管理・事業承継

の問題で、お困りの際にはお力になれればと思いま

す。今後とも何卒ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願

い致します。
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第18回 東京六大学福岡校友会OB・OGゴルフコンペ第18回 東京六大学福岡校友会OB・OGゴルフコンペ

10月18日（土）、

雲一つない快晴の秋

空のもと、第18回東

京六大学福岡校友会

のゴルフコンペが福

岡カンツリー倶楽部和白コースで開催されました。

総勢97名参加の盛大なコンペとなりました。

絶好のゴルフ日和に、メンテナンスが行き届いた

素 晴 ら し い コ ー ス 、 舞 台 は 整 っ て い る の で す

が・・・とても早く難しいグリーンに苦戦しまし

た。練習をして臨んだものの、私は、最初のホール

から試練の連続で泣きそうでした。プレー中は、出

身大学は違いますがお互い励ましあいながら頑張り

ました。ゴルフは、世代、性別を超えて楽しめる素

晴らしいスポーツであると私は思います。そして、

このコンペには様々な分野でご活躍されている方が

参加されている

ので、ゴルフを

プレーしながら

お話しをするだ

けでも非常に勉

強になりました。

懇親会は八仙閣にて行われました。懇親会では、

女賀先輩（平成9年卒）がなぜかカメラマンとして

ゴルフよりも活躍されました（笑）。この懇親会で

の女賀先輩の活躍は、他大学の方にも好評で懇親会

がとても盛り上がりました。にこやかに撮影する女

賀先輩の振る舞いを見て、「明治の人のよさ」を感

じた瞬間でもありました。今回、幹事校である早稲

田大学は、全ての組に校友を入れられるほどの参加

人数でした。ダブルぺリアですので、参加人数が多

い方が有利です。来年は明治大学も20名は集めたい

です。今回我らが明治は、14名での参加となりまし

た。

さて気になる成績は・・・・・

優勝 早稲田大学、2位 東京大学、3位 立教大学、

4位 明治大学、5位 法政大学、6位 慶応義塾大学

我らが明治大学は、団体戦は4位という何とも微

妙な順位でしたが、個人戦では中野先輩（昭和36年

卒）が、ドラコン賞にニアピン賞と多数の賞を獲得

されました！！

来年は慶応義塾大学が幹事校となり古賀ゴルフ倶

楽部で開催予定です。日程は分かり次第お知らせい

たします。私も来年の古賀ゴルフ倶楽部での東京六

大学福岡校友会のゴルフコンペに向けて、ゴルフ貯

金をこれから始めようと思います（笑）。

来年は明治優勝目指して頑張りましょう！みなさ

んのご参加をお待ちしています！！

（H17政経卒　櫻木　慶子）

楠田法律事務所
福岡県弁護士会所属

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通3－6－15 NOF天神南ビル8階

（天神バスセンターより徒歩5分）

TEL 092－741－2833　http://www.kusuda-law.jp

【取扱業務】

法人顧問業務 ● 交通事故 ● 相続・遺言 ● その他民事事件

弁護士
（平成3年 法学部卒）

楠田　宏
弁護士　高松　康祐
（昭和63年　法学部卒）

〒810-0023 福岡県福岡市中央区警固1丁目12番11号

アーバンスクエア警固6階

TEL092-781-4148
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TEL 092-712-1212
〒810-0004 福岡市中央区渡辺通4-1-2　セントラルホテルフクオカ内

※明治大学福岡県父母会は、明治大学マンドリン倶楽部
　チャリティーコンサート 田川公演（3／20）を応援しています。

明治大学福岡県父母会

会 　 長
副 会 長
副 会 長
副 会 長
会 　 計
書 　 記
会計監査
会計監査
運営委員
　 〃 　

緒方　弘臣
荒木　葉子
永嶋　正紀
川端いづみ
稲田　明子
尾崎　美香
山田　桂子
佐藤　千恵
小島　若代
日浅　晴美

運営委員
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　

宮﨑満理子
亀﨑　多江
井野真寿美
川上紀伊子
吉田　和代
松ヶ迫真由美
大神　洋子
大塚　尚子
吉村　京子
永嶋　君子

運営委員
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
　 〃 　
顧 　 問

山田　記義
中村　英雄
頼金　俊二
青木　澄子
原野　利美
中村由美子
伊藤　和子
鈴木　弘幸

福岡県父母会 スポーツ応援のご報告福岡県父母会 スポーツ応援のご報告

11月1日（土）･3日（月）パピオアリーナ（福岡市）

にて開催されたフィギュアスケート西日本選手権大会

応援に行って参りました。

明大生2名がアイスダンスに参加するということもあ

り、福岡県父母会関係者・校友会福岡県支部関係者総

勢30名にて、父母会旗・応援小旗をふり、熱い応援を

して参りました。

フィギュアスケートを初めて見る方も多く、華麗な

スケーティングにしばし、応援を忘れ、にわかフィ

ギュアファンに。

応援の甲斐あり、鈴木　健太郎（明大）・西村　桂

（日大）ペアは、東日本アイスダンス1位。野口　博一

（明大）・村元　哉中（関大）ペアは、西日本アイスダ

ンス1位。

次の全日本選手権大会も頑張って下さい！

当日の最終結果

http://www.jsfresults.com/National/2014-

2015/fs_j/west/index.htm

他にも、多くの福岡県出身明大生が頑張っています。
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もついて行けなかったが、その後頭角表し3年時に全中

標準記録を最初に突破した。粘りのある走りは九州地

区では有名だったらしい。

明大は上級生にその頃のbest10に入る選手が多く在

籍はしていたが、沖縄インターハイで西監督の声を聞

いたときに「神様」の声が聞こえたので、決めました。

理工学部は授業料免除もないし学業も大変だけれど、

強い先輩とteamメイトに囲まれ、とても有意義な生活

を送れています。今度の新年は必ず走りますので応援

よろしくお願いいたします。

いつかは、都道府県でまた走りたいと思っています。

競走部　HP  http://www.meiji-kyoso.com/

●馬術部　中村　幸喜

農学部　食料環境政策学科 1年

出身校　福岡第一高

小学生の時から競技会に出場し中学生の時に大阪GP

ジュニアで優勝。

高3時にフランクミュラーカップを制した後、明治大

学入学。今年の明治が準優勝したインカレでは、主

将・副将と共に全種目出場。

馬術部　HP  http://meiji-equestrian.jp/

（福岡県父母会　尾崎　美香）

●競走部　山田　稜

理工学部・数学科　2年

出身校・福教大付小・中

九国大付高

先の全日本大学駅伝では、

7区（11.9Km） 　区間3位 35:36

専門種目

5000m 14′08″60

10000m 28′56″93

20km 1:01:16

ハーフ　1:04:58

福岡県代表出走記録

○全中（新潟）3千、9位。

○Jr.Olympic三千、故障明けで惨敗、日産スタジアム

で母と泣いた。

○都道府県対抗駅伝は中三6区でアンカーの今井正人選

手に区間二位で襷渡し（ちなみに二区では現ACE横

手選手も同じく区間二位）

○インターハイ（沖縄）五千

○高校2年3年も都道府県対抗駅伝出走、2年次の一区は

明大先輩多数出走（笑）

本心はスラムダンクのfanだったので「バスケがした

いです」と言っていたが、母の入院中に（運動音痴

だった小学時代の）持久走の結果が良かったので勧め

られ（笑）陸上部に入部した。陸上部は足の早い子が

多いので顧問がentry悩みながら仕方なく市民選手権の

三千㍍枠に出走、ボチボチの記録←最初は先輩のUPに

「第11回南の会」開催のお知らせ「第11回南の会」開催のお知らせ

例年と変わりまして、春に開催いたします。初めての方も大歓迎です。

平成27年3月14日土曜日、午後6時から。

●いつもの会場、西鉄大橋駅徒歩1分、「田すずめ」

●会費4000円

●会長　神永正夫

●事務局　鈴木弘幸

●お申込みお問い合わせは

E-mail ：hs@hakatacoffeekb.com ファクス：092－512－6511
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平成26年度福岡市地域支部年会費入金報告　御礼とお願い
平成26年度「年会費（3,000円）」納入ありがとうござい

ました。

下記の校友191名から年会費を納入いただきました。

また、今年度、51名の個人法人から合計185,000円の支部サ

ポーター募金をいただきました。紙面をお借りして、御礼を申し

上げます。

今回も、平成26年度の地域支部年会費「振込用紙（郵便局）」

を金額未記入で同封させて頂いております。3,000円より多くの

金額をいただけましたら、支部サポーター募金として、支部の活

性化に役立てたいと思っております。お振り込みをお願いいたし

ます。平成27年1月16日（金）の福岡市地域支部の新年交礼会

受付でも納入できます。

福岡県支部は本校からの助成金等で運営されておりますが、

福岡市地域支部は、校友の年会費で経常費を賄い運営されてお

ります。

矢谷支部長の下で一層の地域支部活性化を目指し、新幹事一同

支部活動に邁進しております。

皆様の周囲にひとりでも多くの方に参加頂きますよう、是非一

言声かけていただき校友会参加、年会費納入を勧めて頂きたく、

この紙面を借りてお願いいたします。皆様のご理解とご協力をよ

ろしくお願い致します。

＜お願い＞

年会費振込用紙へのお名前の記載について、入金通知が滲んで

お名前が読みづらいことがございます。お手数をお掛けしますが

楷書で記入いただきますよう、宜しくお願い致します。

納入者一覧（敬称略、順不同）　※平成26年12月9日（事務局に振込連絡）現在

赤 壁 幸 哉

斉 藤 博 文

吉 田 了 介

姫 地 徳 子

寿 崎 　 豪

飯 田 一 郎

鈴 木 重 幸

大 薗 　 勝

鐘ヶ江　哲　也

塩 崎 正 臣

藤 野 勝 也

安 田 誠 一

山 田 記 義

中 島 孝 茂

西 　 哲 郎

木 村 和 彦

増 井 敦 章

漆 木 　 幸

立 石 　 傳

和 田 義 弘

高 原 　 眞

中 野 　 正

吉 田 進 一

長谷川　敏　夫

伊 藤 文 武

中 塚 昭 治

津 島 　 潔

山 口 　 勝

木 曽 厚 三

瓜 生 　 勇

伊 藤 萌 桂

関 　 順 治

中 倉 淳 一

山 口 春 幸

香 月 茂 樹

正 木 泰 造

今久留主 邦　明

神 永 正 夫

善 　 敏 治

矢 谷 　 学

佐 藤 　 茂

中 原 淳 二

高 村 和 久

大 和 　 淳

岩 田 憲 明

山 崎 重 喜

日 高 　 梓

谷 　 恭 一

西 村 昭 郎

浜 田 英 夫

鷺 山 陽 一

砥 綿 良 橲

三 角 勝 信

女 賀 信 治

溝 口 正 憲

佐 藤 　 洋

瀬 戸 敏 郎

小 林 文 雄

東 　 秀 年

山 谷 公 基

立 木 法 之

大 石 秀 雄

野 田 武 雄

土 井 経 世

今 泉 　 正

宮 山 和 久

小 野 　 繁

富 永 信 吉

松 原 徹 男

山 田 常 男

松 本 正 剛

岩 崎 明 弘

斎 藤 七 平

荻 原 弘 章

濱小路　喜　伴

小 川 弘 毅

白 川 俊 秀

関 　 壽 一

津 山 武 雄

金 成 勝 雄

林 　 文 郎

松 尾 洋 爾

有 吉 正 昭

長谷部　総一郎

王 丸 傑 元

牧 原 陽 一

神 野 泰 朗

城 戸 武 文

藤 瀬 浩 幸

高 山 展 誉

本 田 博 志

二 木 清 彦

伊　東　吉之助

川 原 　 均

佐 藤 　 剛

峯 村 映 二

深 見 隆 三

田　中　裕一郎

藤 枝 一 枝

小　柳　平八郎

細 川 政 春

西 嶋 宏 治

岡 本 　 彰

岡 田 伸 司

清 水 保 一

田 中 幸 穂

田 島 隆 信

古 澤 英 治

平 野 裕 一

（株 ） 松 本 組

三野原　和　光

金 丸 順 一

萩 尾 政 明

原　　　弘二郎

福 永 英 男

加　藤　英八郎

小 松 和 夫

永 島 隆 一

大 塚 博 暎

山 本 繁 明

横 山 秀 司

安 倍 榮 一

古 賀 伸 武

江 藤 成 人

山 内 計 壽

香 月 建 志

香 月 徳 子

髙 橋 久 徴 　

行 徳 正 治

吉 田 哲 啓

志牟田　敏　剛

野 口 奥 博

高 柳 詔 一

本 田 順 子

伊 佐 　 淳

生 田 敬 介

緒 方 裕 三

緒 方 弘 臣

川 越 良 亮

花 田 　 浩

吉 田 正 文

足 立 行 矢

徳 永 和 典

黒 川 正 道

吉 松 幹 生

松 尾 勝 司

牛 尾 静 雄

田 籠 太 郎

田 中 邦 穂

内 田 紀 生

小　野　健太郎

角 田 喜 弘

藤 山 隆 俊

古 賀 喜 之

権 藤 　 茂

岡 野 博 一

三 井 成 隆

井 出 　 健

古 賀 之 士

松 山 孝 義

杉 山 富 雄

田 中 勝 美

藤 光 悦 子

津 田 恭 宏

大 内 正 史

菊 池 富 雄

安　永　富士男

鈴 木 弘 幸

古 森 則 光

因 　 史 礼

大 島 正 浩

坂 井 武 敏

式　守　美代子

上 杉 鷹 雄

井 出 安 美

昇 　 一 守

高 野 礼 子

西 山 和 孝

川 神 　 巌

佐々木　義　宣

葉 　 照 子

古 川 浩 輝

長 　 孝 幸

髙 園 義 郷

作 野 士 郎

逸 見 明 正

櫻 木 慶 子

梅 尾 裕 一

石 迫 弘 久

八 尋 慶 太

野　口　順四郎

松 山 孝 義

活魚・炭火焼き

〒815-0033
福岡市南区大橋1丁目15-16
T E L  0 9 2（5 5 1）0 1 6 3
　　　0 1 2 0 - 0 7 0 1 6 3

明大サービスいたします

南の会会場・えくぼ会会場〒810-0801
福岡市博多区中洲4-1-24
TEL 092-291-0325

（昭和41年　政経学部卒）

作  野  士  郎
（タイ国名：ピンヨー ワッドヤム）
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木下大サーカス、好評開催中！木下大サーカス、好評開催中！

福岡では25年ぶりの公演となる「木下大サーカ

ス」。なんと現在の木下大サーカスの社長は明大校

友・木下唯志氏（昭和49年卒）です！ぜひ応援お願

いします！

2015年2月9日までの開催。場所は福岡市の九大

六本松キャンパス跡地。奇跡のホワイトライオン世

界猛獣ショーや飛翔するロシアン空中アクロバット

など世代を超えた感動のひとときを。

〈通常前売り券価格大人〉

当日券 2900 円→前売り 2600 円を

さらに校友特別価格→2200 円

〈子供〉

当日券 1900 円→前売り 1600 円を

さらに校友特別価格→1300 円です

（3 才以上中学 3 年生まで）

お得になっていますので、ぜひご利用ください。

販売期間は 1 月 20 日迄です。

詳しくは、明治大学校友会 福岡のホームページまで

http://www.meidai-fukuoka.jp/

第2回 明大三県（長崎・佐賀・福岡）合同ゴルフ会第2回 明大三県（長崎・佐賀・福岡）合同ゴルフ会

11月20日に佐賀県三瀬の北山CCで第2回の明大

三県合同ゴルフ会が開催されました。

今回は残念ながら出席者が少なく12名3組とやや

さみしい会でしたが、11月下旬なのに良く晴れて暖

かく、また手入れが素晴らしい北山CCのコースで

したので各組共和気藹藹のプレーを楽しむことが出

来ました。表彰式は佐賀の冨永氏の行き届いたお世

話と、太一郎窯の素敵な賞品に歓声が上がりました。

今回の優勝は当CC社長の久木本氏でありました。

社長久木本孝行氏は49年卒ラグビー部OBで、長崎

勤務の折、諫早地域支部に所属されてましたし、今

の職場は佐賀、そして自宅は福岡とまさに三県合同

ゴルフ会そのものですので、今後は4月・11月に定

期的にこの北山CCで開催しようではないかとの話

になりました。
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謹んで新年のごあい

さつを申し上げます。

旧年中は校友の皆様に

大変お世話になりました。引き続きご指導、ご鞭撻をお

願いいたします。

さて、今年の干支は「羊」ですが「十干十二支（じっ

かんじゅうにし）」では60種類ある中の32番目の「乙羊

（きのとひつじ）」となり、何かが起きたり何かの予兆が

出始める年とされるそうです。60年前の1955年は高度

経済成長期へ入る神武景気の時代だそうです。さて今年

はいったいどんなことが始まるのでしょうか？皆さまに

於いては良い年となりますように。

編集委員長　石迫　弘久（平 8文）
委　　　員　佐野　貞和（昭59工）

〃　　　高野　礼子（平元法）
〃　　　今井　葉子（平 4営）
〃　　　姫地　徳子（平 4営）
〃　　　大島　正浩（平11営）
〃　　　八尋　慶太（平14商）
〃　　　櫻木　慶子（平17政経）

校友会事務局 女賀　信治（平 9商）
編集顧問　本田　博志（昭52法）

2015年 明治大学校友会 福岡市地域支部新年交礼会のご案内2015年 明治大学校友会 福岡市地域支部新年交礼会のご案内

2015年新春、恒例の福岡市地域支部新年交礼会

を下記の通り開催いたします。この度、冬のスポー

ツの華であるフィギュアスケート界において、トリ

プルアクセルで有名な「伊藤みどり氏」をゲストに

迎え、懇親会の前に小講演会を開催致します。校友

諸氏が、トリプルアクセルのような飛躍の年となり

ますよう、皆で一年の抱負を語り合い、また親睦と

交流を深めるよい機会と思いますので、ご多忙中恐

縮ですが皆さま、ご出席くださいますようご案内申

し上げます。

1　日　時　平成27年1月16日（金）　18：30　（予定）

2　会　場　セントラルホテルフクオカ　3F ダイヤモンドホール

福岡市中央区渡辺通4-1-2　 ℡（092）712-1212

3　会　費　5,000円（但し、女性校友及び平成19年卒以降の校友は4,000円）

4　ゲスト　伊藤みどり氏　1989年世界選手権優勝1992年アルベールビルオリンピック銀メダリスト

＊出欠は、同封の返信はがき・メール・ファクスにて、1月7日必着でお願いいたします

メール申込先　hs@hakatacoffeekb.com 鈴木　弘幸（地域支部幹事長）

ファクス申込先　092－512－6511（株）伸　正


